

Jaringan Nasional

Karnaval Budaya Kemerdekaan Memeriahkan HUT RI Ke-79 yang digelar oleh pemerintah Desa Cikatomas, Ribuan Warga Antusias

Farid Padlani - LEBAK.JARNAS.OR.ID

Aug 18, 2024 - 18:22



Lebak, PublikBanten id Cikatomas Cilograng - Dalam rangka Memeriahkan Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 di Desa Cikatomas, Kecamatan Cilograng, Kabupaten Lebak, berlangsung meriah.

Ribuan warga antusias mengikuti Karnaval Budaya Kemerdekaan yang digelar

oleh pemerintah desa setempat, Bertempat dilapangan sepakbola Cikatomas.

Berbagai kreativitas ditampilkan dalam karnaval tersebut, termasuk simbol-simbol perjuangan kemerdekaan dan pawai pakaian adat dari beragam. Pertunjukan seni budaya turut mewarnai acara, mempertegas harmoni yang terjalin di tengah masyarakat Desa Cikatomas yang dikenal dengan keberagamannya.

Jaro yanto selaku Kepala Desa Cikatomas, menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi momen penting untuk mempererat persatuan dan kesatuan masyarakat, serta memperingati kemerdekaan dengan semangat yang tinggi.

"Semangat kebersamaan dan kecintaan terhadap tanah air sangat terasa dalam perayaan ini," ujarnya, Minggu (18/8/2024).

"juga memberikan apresiasi tinggi terhadap kegiatan ini. Menurutnya, karnaval ini sangat positif dalam menjaga persatuan di desa."

Jaro yanto berharap, kegiatan seperti ini dapat menjalin komunikasi yang konstruktif, terutama dalam menjaga kondusifitas desa menjelang pelaksanaan Pilkada mendatang.

"Ini adalah momen positif dalam meningkatkan persatuan dan kesatuan masyarakat Desa Cikatomas yang multi etnis sebagai pelestarian seni budaya Kita berharap, kondusifitas desa cikatomas dapat terus terjaga sehingga pembangunan dapat terus berjalan," pungkasnya

Sementara itu ketua karangtaruna Desa cikatomas, Restu saat awak media konfirmasi via chat Whatsapp mengungkapkan.

"Alhamdulillah rangkaian acara PHBN di desa Cikatomas sangat meriah dan padat di mulai dari acara karnaval yang dimana masyarakat sangat antusias untuk mengikutinya, kemudian nanti ada acara final voli ball putra dan putri terus lanjut sepakbola putra dan putri, kemudian sangat bersyukur dan bangga kalau desa cikatomas juga kemarin juara ke 1 sepak bola antar desa dan juara ke 1 voli ball putri di acara phbn tingkat kecamatan.tandasnya

Perlu diketahui Acara Karnaval seni Budaya Desa cikatomas, yang hadir Antara lain kepala Desa Cikatomas beserta istri tercintanya, kanit Binmas Polsek cilograng yang mewakili kapolsek, Banbinsa Tni 0316/Cilograng, ketua LPM Desa Cikatomas, Anggota BPD Desa cikatomas, kaur pemerintah Desa, kaur Ekbang Desa, Tokoh pemuda, kesepuhan dan Masyarakat, Para Rt/Rw Sedesa Cikatomas, Linmas Desa cikatomas Dan Ribuan Warga Desa Cikatomas yang hadir dan mengikuti Festival Budaya. "Acara Begitu meriah dan berjalan kondusif".

(Kaperwil Banten*Red)